

Regierungsratsbeschluss

vom 5. Juni 2007

Nr. 2007/937

Verein Familien- und Frauengesundheit FFG, 6060 Sarnen: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an das Videofilmprojekt „MutterSeelenAllein“

1. Erwägungen

Der Verein Familien- und Frauengesundheit FFG, Sarnen, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an das Videofilmprojekt „MutterSeelenAllein“. Der Film möchte Mütter und Väter für ihre gesundheitlichen und emotionalen Bedürfnisse in der nachgeburtlichen Phase sensibilisieren. Mit diesem Projekt wird auch auf das Thema Erschöpfung und Depression nach der Geburt eingegangen. Die Verbreitung des DVD erfolgt in enger Zusammenarbeit mit Verbänden und Fachpersonen wie Mütterberaterinnen, Hebammen, Müttervereinen, Stillberaterinnen usw.

Die Aufwendungen für das Videofilmprojekt belaufen sich auf Fr. 192'000.--.

2. Beschluss

- 2.1 Dem Verein Familien- und Frauengesundheit FFG, Sarnen, ist an das Videofilmprojekt „MutterSeelenAllein“ ein Produktionsbeitrag von Fr. 5'000.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen. Es ist in den Werbeunterlagen und allgemein in geeigneter Form publik zu machen, dass es sich um ein Engagement des Lotterie-Fonds des Kantons Solothurn handelt.
- 2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt einer Schlussrechnung mit Einzahlungsschein zulasten des Kontos 233003 „Lotterie-Fonds“ anzuweisen.



Yolanda Studer

Staatsschreiber – Stellvertreterin

Verteiler

Abt. Lotterie- und Sport-Toto-Fonds (3) rl/Fam.u.Frauengesundh.doc

Gesundheitsamt, Dr. med. Hans Binz

Familien- und Frauengesundheit, Pascale Gmür, Wibergliweg 4, 6060 Sarnen